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 未来の新潟。私には，あまりそれが想像できません。ですが，望む新潟の形はあります。 
 私は新津に住んでいるので，合併で「新津市民」から「新潟市民」になりました。私は

正直，新潟より新津が好きです。新津で育ちましたし，ここの歴史や伝統も誇りに思って

います。だから，合併すると決まった時はとても寂しい思いでした。新津が消えてしまう

ような気がしたからです。 
 私のように，残念だと感じた人は他にもいるのではないかと思います。ですから，私も

含め，そういう人達にも好きになってもらえるような「新潟」の町づくりをして欲しいの

です。それが私の望む未来の新潟です。 
 前に書いた意見とは関係はないのですが，私はマンガが大好きです。読むのも，描くの

もとても好きです。嬉しいことに，新潟出身のマンガ家さんは数多く存在します。 
 今，マンガ・アニメ業界は，とても活気づいています。マンガやアニメ好きの人が，そ

れだけ多いということです。 
 せっかく新潟からこんなにもマンガ家さんが出ているのですから，もっとそれをアピー

ルしてみてはどうでしょう。イベントや，マンガの中のセットの再現等，県外から来る人

にも楽しんでもらえるような事をすれば，きっと新潟は，今以上に活気づくと思います。 
 私は将来，東京へ行きたいと思っています。そして新潟に帰って来た時，万代橋や日本

海の，変わらない美しい風景が残っている事を望みます。 


